
 

年に一回の連携排砂（れんけいはいさ）を見ました！ 

出身地では、近くにダムがなく、連携排砂の言葉を初めて 

聞きました！この日の川や河口付近は泥の色に・・・。 

連携排砂の詳しい内容を聞きながら、見て回りました。 

普段とはまた違った宇奈月ダムが見れて満足しました！ 

来年は夜の連携排砂を見に行こうかな！（Y） 
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B.夜の排砂 

E.川霧が出ています 

C.大理石からの景色 
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【七夕の思い出】 

 

伊関 健太 

(３代目) 

誕生日 

じつは七夕の日が

自分の誕生日。 

短冊に願い事を書

くよりも親に誕生

日プレゼントを 

ねだっていました 

 

鈴木 杏奈 

（４代目） 

天の川が見えない 

七夕って毎年雨の

イメージ。見れず

ガックシでした

がほかの季節で

も見えるという

ことに最近気づ

きました。(そり

ゃそうだ！) 

 

今西 悠太 

（5 代目） 

願い事 

かって屋さんで 

願い事をかかせ 

ていただきまし 

た！書いた願い

事をわすれてし

まったので、来年

にたくします。 

A.大きな七夕飾り（7 月撮影） 

F.たくさんの塗り絵 

D.この川の名前は？ 

Facebook 

Twitter 

【宇奈月ダム】年に一回連携排砂！ 

 

宇奈月 

水位がいつもと違い少ない 排砂風景も迫力あり！ 

粘土で可愛いカエルさん作り！ 東布施 

東布施公民館さんで、講師の中山先生

に教えていただきながら皆さんと粘

土でカエルさん作りをしました！ 

粘土をさわるのも何年振りなのか。 

細かい作業を元々得意としていなか

ったので、悪戦苦闘していました！ 今西作カエル 

皆さん器用で、きれいに作られていてすごいですね！ 

 カエルは色も表情も人それぞれで可

愛い！僕のカエルはなぜか憎たらし

い顔をしています・・・。 

自分に似たのでしょうか？ 

最後に記念撮影！玄関に飾らせてい

ただきます！ 

あっという間に時間が過ぎていきま

した！（Y） 

【移住検討の方を市内案内！】 

】 

市内 

兵庫から移住検討の方を伊関

さんと一緒にご案内！ 

事前のアンケートでは、海岸

部を中心に移住検討とのこと

でした。 

最初は、石田浜と生地に行き

ました！ 
くろべ牧場から市内を説明！ 

元々ご興味があったこともあり、質問もたくさんいただきまし

た！震災を体験されている方で、津波など自然災害に関しての意

識も高く、勉強になりました！ 

自然が好きとのことで、山間部も見学。 

気に入っていただけたとのことで、予定変更して山間部地域や伝

統文化などを見に行きました！色んな地域を見に行っていると

のことで、黒部を気に入ってもらえたらいいな～！（Y） 



浦山 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

私の人生の中で一番長く続いていること、それは『ダンス』です。この度、放課後こども教室の一環として学童保育の

田家キッズさんにてダンス教室をさせていただきました。夏休み中の子供たちは元気いっぱい！ダンスを取り入れた

準備運動も動きを一生懸命マネしてくれました。中には自己流にアレンジする子も！途中熱気が凄すぎて、色んな動

物のポーズで休憩してみました。『こんなポーズもあるよ！』と教えてくれ、子供たちの豊かな発想力には驚かされま

す。(体力にも！なんて身軽…！)中々イベントもできない中、ひと夏の思い出になってくれたら嬉しいです。 

黒部では獅子舞や盆踊りなど、踊りが身近だと感じます。身体表現で奉納するというのはとても興味深いです。踊りと

いう自分の中の一つの軸で、今後も学び、交流してきたいです！(S) 

) 

 

みなさんお久しぶりです。 

前回のちゃべちゃべと通信からだいぶ期間が空き、 

楽しみにされていた方にはご迷惑をおかけしました。 

これからのちゃべちゃべと通信について隊員で話し合い、 

新しい試みも行っていく運びとなりました。 

ぜひ、今後のちゃべちゃべと通信もお楽しみに♪ 

↓↓【お問い合わせなど】↓↓ 

伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp 

鈴木杏奈(すずきあんな):twfy.4k@gmail.com 

今西悠太(いまにしゆうた):imanishi0412@gmail.com 

電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115 

今月の 

どこで撮ったでしょう？ 

Aかって屋 

B宇奈月ダム 

C下立の大理石 

D高橋川 

E黒部川 

Fコラーレ 

でした。 

みなさんわかりましたか？ 

【元気いっぱいにダンス！】 

【教壇に立つ・・・！？】 

行動の指針が大切！ 

田家 

三日市 桜井高校の授業『総合的な探求の時間』にて、地域おこしに関する活動をお

話させていただきました。といっても私がお話できることはまだまだ限られ

ているので、活動の中で感じたことを中心に。とても貴重な経験でした。高

校生の皆さんは私たちよりももっと柔軟で斬新な考えをもっていると感じま

す。私も教えてほしいことがいっぱいです。例えば今の高校生ってどうやっ

て情報を得ているの？と聞いてみたら想像とは全然違った回答が！これから

一緒に授業をさせていただく中で、地域のかたと交流し、なにか楽しいこと

ができたらいいなと思います！(Ｓ) 

マイ・タイムライン作り まずはハザードマップを確認 

. 

黒部川で調査 

浦山公民館にて「マイ・タイムライン」の作成が行わ

れました。このタイムラインでは雨が降り始めて土砂

災害が起こるまでのあいだを想定して、どのような行

動を取ればいいのかを時間軸ごとにまとめたものにな

ります。ご家庭によって、人数や年齢、ペットがいる

かどうかで変わってきますので、各々のタイムライン

が必要になってきます。私も避難所に向かう前に文鳥

の餌などを確認する必要があります。行動の指針があ

るといざという時に落ち着いて行動できますね♪(Ｉ) 

吉田科学館にて「水の少年団」が始まりました。全５

回の内容で黒部川の調査を行います。市内を流れる黒

部川ですが果たして本当にきれいなのか、またどんな

生き物が生息しているのかを調査します。調査では水

の pHや濁りなどを調べて、石の裏にひそむ水生昆虫

を観察。子どもたちと一緒にどんな昆虫がいるのかワ

クワクしながら捕獲しました。捕獲した昆虫から水の

きれいな場所に生息する昆虫を確認！黒部川のすみよ

さを改めて実感しました（I） 

黒部川の水はきれい？ 吉田科学館 

今年も始まりました！ 

7/17 7/24～ 

 
  

 

ツバメの巣立つ前 

 


